

Dandim 0826/Pamekasan Bersama Wartawan Beri Kado Ulang Tahun Pada Kapolres Pamekasan

Makruf - PAMEKASAN.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 27, 2023 - 11:23



PAMEKASAN - Dalam sebuah momen yang penuh kehangatan dan kebersamaan, Komandan Kodim 0826/Pamekasan, Letkol Inf Ubaydillah, S.I.P., bersama para wartawan memberikan kejutan ulang tahun kepada Kapolres Pamekasan, AKBP Satria Permana, S.H.,S.I.K., yang merayakan ulang tahunnya yang ke-41. Acara berlangsung di kantor Polres Pamekasan, Rabu (27/09/2023).

Kapolres Pamekasan, AKBP Satria Permana, S.H.,S.I.K., sangat terkejut dan tersenyum lebar saat menerima kado ulang tahun berupa Kue dan nasi tumpeng dari Komandan Kodim 0826/Pamekasan dan para wartawan yang turut hadir dalam acara tersebut. Kejutan ini menjadi bukti nyata dari hubungan yang erat antara aparat militer dan media lokal.



Dalam kesempatan tersebut Dandim 0826/Pamekasan mengucapkan do'a untuk Kapolres Pamekasan agar selalu diberikan keberkahan dan kelancaran dalam pelaksanaan tugas-tugasnya.

"Saya selaku rekan dan senior berdo'a yang terbaik untuk Kapolres semoga kedepannya diberikan keberkahan dan selalu dilancarkan dalam segala pelaksanaan tugas-tugasnya," ucap Letkol Inf Ubaydillah.

Letkol Inf Ubaydillah, S.I.P., menyatakan bahwa, Komandan Kodim beserta seluruh jajaran memberikan kejutan ulang tahun sebagai bukti bahwa Kodim Pamekasan dengan Kapolres selalu solid dan bersinergi.

"Kodim Pamekasan dan Polres tidak bisa dipisahkan, kita ini bersaudara, kita sama-sama melaksanakan tugas-tugas negaranya yang diberikan kepada kita. Kita selalu sehati, apapun permasalahan di Pamekasan kita selalu berdampingan untuk menyelesaikannya," tuturnya.



Sementara itu, Kapolres Pamekasan, AKBP Satria Permana, S.H.,S.I.K., menyampaikan rasa terima kasihnya atas kejutan yang luar biasa dari Komandan Kodim 0826/Pamekasan dan para wartawan.

"Saya ucapkan terimakasih kepada rekan-rekan dari PJU Kodim, PJU Polres, rekan media, ini merupakan kebahagiaan bagi saya, dihari ulang tahun yang ke 41 ini kita panjatkan Alhamdulillah pujisyukur Kehadirat Allah SWT,"ucap AKBP Satria Permana, S.H.,S.I.K.

"Semoga dengan bertambahnya usia saya ini menjadi koreksi bagi diri saya pribadi, agar menjadi pribadi yang lebih baik, taat kepada Allah SWT dan berguna bagi nusa dan bangsa,"tuturnya.

AKBP Satria Permana, S.H.,S.I.K juga berharap sebagai Kapolres Pamekasan ia dapat mengemban tugas dan amanah dengan aman dan dapat menjaga kondusifitas Pamekasan bersama dengan Komandan Kodim 0826/Pamekasan serta dibantu oleh rekan-rekan media.

Kegiatan ini tidak hanya menjadi perayaan ulang tahun Kapolres Pamekasan yang berkesan, tetapi juga mencerminkan pentingnya kerjasama antara institusi militer, kepolisian dan media dalam menjaga keamanan dan menyampaikan informasi yang akurat kepada masyarakat.

Kepolisian Resort Pamekasan dan Kodim 0826/Pamekasan berharap untuk terus bekerja sama dalam menjaga ketertiban dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat Pamekasan di masa mendatang.